
 

 

 

校長室便り 第３９号                          令和元年１１月２０日 山内 

○校長のつぶやきのファン －宇和島牛鬼保存会長の楠葉拓史さん今野龍太投手に会いに松山球場へ－ 

９月１０日校長のつぶやき第２７号で

紹介しました，宇和島市役所職員で牛鬼

保存会長の楠葉拓史さん（写真で牛に乗

っている方）から昨日お電話いただきま

した。私と同い年で，最初は四国弁の荒々

しい口調と勢いに圧倒されましたが，話

してみると実は優しく気配りの方という

ことがわかりました。あの時以降，時々連

絡をいただいたり，豪雨の時は励ましの

言葉をいただいたりしていました。何よ

り「校長のつぶやき」を時々見ていただいているということがとてもうれしいことでした。校長のつぶやきで今

野龍太投手のヤクルト入りを知った楠葉さんは，宇和島から松山球場まで『「校長のつぶやき」でヤクルト入りを

知り，応援に来た』とわざわざ奥様と１１月１７日に足を運んでいただいたそうです。監督・コーチ・選手・報

道陣等多くの人の中でやっと今野投手を見つけ声をかけたそうですが，足早にタクシーで球場を後にしたそうで

す。この写真は当日とった写真のファックスです。スマートフォンの SNSではありませんが，ガラケーのアナロ

グのファクスが私には何よりの貴重な一枚となりました。左下に，たしかに背番号６９今野龍太としっかり写っ

ています。ネットでも，新聞でも報道されていない貴重な情報です。何より一声かけたいというそのお気持ちが

なんとも楠葉さんらしくて本当にうれしかったです。楠葉さんありがとうございました。頑張れ今野投手。 

○公開授業週間 －岩高のキャッチフレーズは「学び合い」の授業－ 

 １１日（月）から１９日（火）まで「研究授業週間」ということで，

岩高多くの先生方が授業を公開されました。私もほぼすべての公開

授業を参観しました。１年生の漢文「助長」を公開した西脇先生は

「ICT」を使った授業でした。１年生の体育「フットサル」を公開し

た河﨑先生は考えながら試合させる授業でした。３年生の家庭科「調

理実習・ポテトコロッケ」を公開した蘇武先生の授業はとても楽し

く，私もご馳走になりました。３年生のコミュニケーション英語を

公開した小野寺先生の授業はほとんど英語だけを使っていました。最後に参観した１年生の化学を公開した小野

先生の授業はとてもためになる実験でした。すべての授業に共通していたのは，「生徒同士」「生徒と教師」「教師

同士」の学び合いの授業でした。岩高はこれからもこのスタイルを進めていきます。 

○演劇部快挙 －宮城県演劇コンクール「視覚効果部門賞」受賞 第４位に相当する快挙－ 

 １３日（水）から仙台市広瀬文化センターで行われた宮城県高校演劇コンクールにおいて，岩高演劇部は，出

場校１２校中，第４位に相当する「視覚効果部門賞」を受賞し，審査員から高い評価を得ました。最優秀校１校，

優秀校２校までが東北大会に進み，本校は惜しくも次席となりました。 

○顧問：関 和佳子先生 

 賞を貰えるのはできすぎで，信じられないくらいできすぎです。生徒は本当によく頑張りました。宮城県の演

劇に携わる高校生たちは本当に立派で，今回も本当にいい勉強になりました。ご支援いただいた皆様に感謝して

おります。 ではこれで今回のつぶやきはお終いにします。３９号まできました。ご愛読にサンキューです。 

校長のつぶやき 


